

"Naturnahes Gärtnern" - Vortrag

Stauden und Bäume der Zukunft

Am 9. April lud die Verbandsgemeinde Rülzheim im Rahmen des LEADER-Projekts „Naturnahes Gärtnern“ zu einem öffentlichen Vortrag ins Centrum für Kunst und Kultur (CKK) ein.

Rund 30 interessierte Gäste erhielten dabei einen umfassenden Einblick in die Herausforderungen des Klimawandels und praktische Ansätze für die Gartenarbeit der Zukunft. Thematisiert wurden unter anderem die klimatische Entwicklung in Mitteleuropa, geeignete Pflanzenarten für trockene Standorte, Lebensräume für Insekten und Reptilien, sowie Strategien zum Wassersparen im Garten. Nach einer reichlichen Stunde voller Impulse folgte eine offene Fragerunde, bei der individuelle Anliegen und Erfahrungen Raum fanden.



Ein herzliches Dankeschön gilt allen Teilnehmenden für das große Interesse und den spannenden Austausch.

Die Maßnahme wurde im Rahmen des GAP-Strategieplans unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz, vertreten durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau im Förderprogramm „LEADER“ in der Region „Vom Rhein zum Wein“ gefördert.



Kofinanziert von der
Europäischen Union



Verbandsgemeinde
Rülzheim
Klein · Schönbühl · Linscheidersheim · Wehlen

